



FÉDÉRATION INTERNATIONALE DES CONSEILS
EN PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE

INTERNATIONAL FEDERATION OF
INTELLECTUAL PROPERTY ATTORNEYS

INTERNATIONALE FÖDERATION
VON PATENTANWÄLTEN

Resolution des FICPI Weltkongresses, Toronto, Kanada, vom 5.-8. und 9. Juni 2018 *“Patentfähigkeit”*

FICPI, die Internationale Föderation von Patentanwälten, die auf ihrem Weltkongreß vom 5. bis 8. und 9. Juni 2018 in Toronto, Kanada, zusammenkam, hat die folgende Resolution verabschiedet:

Betonend, dass nach Art. 27 des TRIPS-Abkommens Patente in allen Bereichen der Technik... ohne Diskriminierung verfügbar sein sollen,

aner kennend, dass in einigen Ländern und Regionen bestimmte Arten von Erfindungen gesetzlich von der Patentierbarkeit ausgeschlossen sind,

feststellend, dass in einigen Ländern Erfindungen auf bestimmten Gebieten der Technik, die bisher als patentfähig galten, gerichtlich als nicht patentfähig eingestuft wurden,

im festen Glauben, dass alle Erfindungen, die nicht gesetzlich ausgeschlossen sind, patentfähig sein sollten,

feststellend, dass solche gerichtlichen Entscheidungen zu einer weit verbreiteten Unsicherheit darüber geführt haben, was patentfähig ist,

ferner feststellend, dass diese weit verbreitete Unsicherheit zu Lasten der Industrie in diesen Technologiebereichen und der Öffentlichkeit geht,

fordert FICPI die Gesetzgeber in diesen Ländern nachdrücklich dazu auf, das Gesetz hinsichtlich der Frage der Patentfähigkeit klarzustellen, um damit die Unsicherheit zu beseitigen, und den Schutz in allen Bereichen der Technik zu ermöglichen.

[Ende des Dokuments]